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Girolamo Dell'Olio

« N O N comprendiamo il
ribaltone Tav. Forse vuole
essere una mediazione tra
posizioni inconciliabili? E'
incredibile come l'unica
opera in parte realizzata,
cioè la Foster, venga
azzerata. Si vuole fare un
tunnel corto? lo credo che si
getti ulteriore discredito sui
soggetti che l'hanno voluta».
Così Giacomo Dell'Olio,
presidente di Idra,
l'associazione che da
sempre ha avversato il
tunnel Tav. «Un progetto
paracadutato dall'alto, una
soluzione - dice Dell'Olio -
presentata come salvifica
salvo poi cambiare
posizione».
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